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Genova,  
 
OGGETTO: costituzione di marciapiede in via San Quirico 
 
L’interpellanza vede interessato il tratto stradale in Via San Quirico, compreso tra la fermata AMT 
San Quirico 3/Rio Fulle e la stazione ferroviaria San Biagio/San Quirico in direttrice sud. 
 
Visto che in tale tratto manca di marciapiede pedonale rialzato rispetto alla carreggiata e che il transito dei 
pedoni avviene in spazio delimitato da segnaletica orizzontale sulla medesima superficie stradale; 
 
considerato che in questi anni tale tratto è divenuto di maggiore transito pedonale proprio per l’uso dei 
treni in partenza dalla stazione ferroviaria; 
 
dato che non mancano casi in cui il passaggio, sopra citato, è ostruito da veicoli fermi costringendo i pedoni 
a portarsi sulla corsia stradale per proseguire il percorso; 
 
considerato che la mancanza di tale marciapiede rialzato non consente l’accesso sicuro in particolare a 
anche a passeggini e carrozzine per disabili. 
 

Si chiede al Presidente e alla Giunta 
 

 se ci sono le condizioni tecniche per la costruzione di un marciapiede rialzato in tale tratto che dia 
continuità tra quello dove è presente la fermata bus e quello ferroviario  

 qualora ciò non fosse possibile, di far rispettare il divieto di fermata presente per garantire la 
sicurezza dei pedoni. 
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